



PRESSEINFORMATION

15. November 2011

Interaktion in jeder Position: Der neue iTable4 von Peyote

iTables haben als moderne interaktive Präsentationsmöbel Messen, Museen und Ausstellungen erobert. Peyote hat den mehrfach prämierten iTable weiterentwickelt und noch flexibler gemacht.

Mit ihrem eleganten Design und der leicht zu bedienenden Multitouch-Oberfläche sind iTables ideale Präsentationstools: sie erleichtern die Kommunikation und regen zur Interaktion an. Die Gesprächspartner stehen an einem Tisch, der Präsentator bedient spielerisch mit den Fingern die Oberfläche, ruft Bilder ab, ändert Produktfarben, fügt Komponenten dazu – direkt vor seinem Kunden.

Der neue iTable 4 kann noch mehr. Dank neu entwickeltem Multifunktionsfuß nimmt er praktisch jede beliebige Position ein und fügt sich so perfekt in jede Präsentationslandschaft ein. Egal ob vertikal, horizontal oder gekippt, der iTable besticht durch elegantes Design und intuitiv begreifbare Handhabung. Peyote-Chef Oliver Irschitz: "Wir orientieren uns laufend am Feedback, den Wünschen und Ideen unserer Kunden. Die Technologie ist bereits sehr ausgereift, wir konnten uns deshalb wieder verstärkt auf Design und Funktionalität des Möbels konzentrieren."

Entstanden ist der iTable aus dem bereits 2001 von Peyote entwickelten Prototyp des iPoint, einem ersten interaktiven Tisch. Der 2008 für Mercedes konzipierte iTable revolutionierte die Präsentationslandschaft und konnte zahlreiche Preise gewinnen.

Der iTable4 wurde in Kooperation mit steelcase, dem weltweit führenden Hersteller von Büroeinrichtungen und innovativen Raumlösungen entwickelt und eignet sich für großformatige interaktive Präsentationen im Office Bereich ebenso wie in Ausstellungen und Museen, in TV-Studios oder am POI und POS. Die Peyote Tools helfen beim collaborativen Arbeiten, zeigen wahlweise Stadt- und Gebäudepläne, Produkte, Wegweiser oder Ausstellungs- und Museumshighlights. Die Benutzer steuern die Installationen einfach mit Hand- oder Fingerbewegungen, es gibt weder Knöpfe noch Schalter.



iTable 4 - Produktbeschreibung

Der iTable verfügt über eine vollflächige Multitouch-Interaktion auf Basis eines LED TV Display in den Größen 46“, 55“ und 65“. Das Display ist elegant verpackt in eine Hülle aus weißem Korian, Gesamtdicke nur 5 cm. Mit dem neuen dynamischen Multifunktionsfuß kann der iTable4 in jede beliebige Position gebracht werden. Der iTable ist höhenverstellbar, er passt zu Sitzmöbeln verschiedener Höhen und kann auch als Stehtisch verwendet werden. Die Platte ist um 90° drehbar, das Display kann im Landscape oder Portrait-Modus verwendet werden. Das Display kann wahlweise direkt in der Architektur verbaut werden oder als Möbel bzw. Wandinstallation eingesetzt werden. iTable4 arbeitet unter Windows7, Mac OS X und Linux.

Peyote Cross Media Concepts

Der Tiroler Media-Künstler und Architekt Oliver Irschitz entwickelt mit seinem Unternehmen Peyote interaktive Möbel und Installationen. Seine serientauglichen Spezialanfertigungen stehen in Museen, werden von TV-Stationen, auf Messen und Kongressen und in der Rehabilitation von Schlaganfallspatienten verwendet. Die verwendete Technologie ist extrem flexibel, viele Formate sind möglich, jede Fläche, jede Wand kann zur interaktiven Zone werden. www.peyote.cc

Rückfragen: Mag. Barbara Leitgeb, Pressebetreuung Peyote
Tel. 0660 551 5502, presse@peyote.cc